

各位

2021年11月1日

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

さすがに沖縄でも少し秋らしさが、欲しいと思う今日この頃ちゅううがな びら(如何お過ごしでしょうか)

朝の通勤時の渋滞の中、とても気になる年のころ30歳前後の女性がいます。軽快な足取りで、とても楽しそうに見えるのです。近くで見ていないので、顔の表情はわかりません。何故楽しそうに見えるのか不思議でした。病院の待合室で、たまたま手にした雑誌の記事。健康長寿の特集でした(そろそろ気になるお年頃?)その特集記事の中に、ご機嫌でいると病気を寄せ付けないとの記事。方法はいたって簡単。歩幅を広げて顔を少し上げて歩くだけ。その記事を読んで納得、だからくだんの女性は楽しそうに見えるのだと。歩幅が広く常に顔が上をむいているのです。翻って自分はどうだろう・・・意識して歩こう。そもそも狭い沖縄、誰に見られているかわからない。そして何年か前、初心に戻るべく受けた新入社員研修。講師の先生曰く、玄関を開け一歩外に出ると、社会人としての立場が発生する。だから身だしなみと顔の表情を整えなさいと。心しよう。

毎月徒然なる文章でお便りをお届けしておりますが、弊社もお客様の皆様からのお花の写真や気になっている事等、情報寄せて頂ければと思います。情報お待ちしております。(詳しくは弊社 HP の TOP サポート・お問合せです。) 季節の変わり目お体お大事にご自愛ください。 敬具

cs 部野里

ホームページも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。アドレスは <u>http://www.uom.co.jp</u>です。



糸満市場 いとま~る

トックリキワタの花

桜の様に咲く

今年も咲いてくれた我が家の琉球ハギ



我が家のベティ& 泡瀬ビジュノレの猫



